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　　王家卫就说我：老金你真是亏，你这个《繁花》，那么多故事，换一个人

能写好几部作品了。这是王家卫的原话。我当时回答他说，我是不考虑这个的，

我就是要把小说做到最好就好了。这个想法和别人不大一样。

特约记者｜张　英

金宇澄谈《繁花》改编
影视剧是导演的作品


